

本会会員組合の活動などについてご紹介いたします

設立50周年記念式典を開催しました(長井機械工業協同組合)



長井機械工業協同組合(寺嶋宏武理事長)は、9月24日(土)、タスパークホテル(長井市)において、設立50周年記念式典を開催しました。

当組合は、昭和42年に長井市内の複数の機械金属加工会社が前身の任意団体「長井機械工業会」を組織し、更なる発展を図るため昭和47年に設立されました。

組合員は現在7社で、金融事業や技術研修事業などを行っています。

式典には、長井市長 内谷重治氏、長井商工会議所 会頭 加藤眞佐夫氏、公益財団法人山形県企業振興公社 理事長 平山雅之氏などをはじめとする多くの来賓を迎え、関係団体や組合員など約30名が出席しました。

寺嶋理事長は「この50年間は大きな時代の変遷の連続であった。組合を取り巻く環境は大変厳しいが、組合を開設した諸先輩方の気概を忘れることなく、新たな魅力と価値を創造し、経済活性化に向け中核的役割を担っていく。」と挨拶し、出席者はこれからの50年へ向けて決意を新たにしました。

2022山形流通団地まつりを開催しました(協同組合山形流通団地)

10月14日(金)・15日(土)両日、山形流通団地組合会館(山形市)において、協同組合山形流通団地(坂部登理事長)は2022山形流通団地まつりを開催しました。

当組合が毎年この時期に開催しておりましたが、昨年、一昨年と新型コロナウイルス感染症の影響により、やむなく中止となっており、今回は3年ぶりの開催となりました。

両日ともに天気にも恵まれ、会場は1万5千人を超える来場者で大変賑わいました。

まつりでは、豪華賞品の当たるスタンプラリー、パトカーや消防車、自衛隊の車両などを展示する「はたらくるま大集合」など多彩なイベントが行われました。

さらに、会館内では組合員企業による即売会も行われ、食料品や日用品などが問屋ならではのお得な価格で販売されたほか、団地内の組合員企業の敷地においても、展示会や即売会が行われました。

